

Comment trouver l'amour divin

Tout d'abord pourquoi le trouver, pourquoi le chercher?

Parce qu'il vous apporte une joie indescriptible, une vibration intense, une extase constante et magnifique que vous pouvez retrouver lors de rapports sexuels intenses. Mais cet amour divin est à votre disposition en permanence, il est une source de plaisir inépuisable.

Vous pouvez vous y plonger à n'importe quel moment de la journée. Au début, il vous faut d'abord un état méditatif profond, un repos, un lâcher prise, avec l'intention de vous connecter à la source divine. Là d'où vous venez, là où vous retournerez. Chez vous, à votre origine, il y a fort longtemps, pour la plupart d'entre vous.

Plus vous y avez vécu longtemps, plus cet amour divin est ancré, mémorisé, à l'intérieur de votre Âme. Plus vous avez été plongé dans cet amour, plus vous l'avez répandu autour de vous, plus votre Âme est imprégnée de ces souvenirs merveilleux où elle « prend son pieds » c'est à dire qu'elle s'épanouit dans un bonheur total, un bien-être en profondeur, dans toutes les petites particules, toutes les petites parties de vous-même, réunies à cet instant pour former un tout.

Seule la réunion de toutes les parties de vous-même, soit votre Esprit, votre Corps et votre Âme, ainsi que tout ce qui vous compose, toutes vos expansions de vous-même, peuvent vous amener à ressentir cet incroyable amour divin, unique par son intensité, sa puissance, son homogénéité avec tout ce qui compose la Source, votre famille, votre reconnaissance de qui vous êtes et à qui vous appartenez, c'est à dire votre partie divine, qui est la Source, la naissance de votre Âme.

Je suis votre Père, je suis votre Mère, et dans cet amour divin vous retrouvez l'amour d'un père et d'une mère.

Je suis votre frère, je suis votre sœur, je suis votre ami, et dans cet amour vous retrouvez la fraternité, l'amitié.

Je suis votre Maître, je suis votre Seigneur, et dans cet amour vous retrouvez la gratitude, la servitude, l'obéissance, le lâcher prise par rapport aux responsabilités, la confiance.

Je suis en vous, à l'intérieur de vous tous, mais beaucoup l'ignorent ou ne veulent pas le savoir, le comprendre. Mais ceux qui me reconnaissent en eux, peuvent ressentir cet amour en eux, car je fais partie de vous, et vous vous aimez vous-même, tout comme vous aimez les autres autour de vous. Cet équilibre doit être parfait.

Cet équilibre entre votre amour pour vous-même et votre amour pour les autres doit être égal. Plus vous appréciez, plus vous appréciez les autres, et plus votre capacité d'amour grandit. Mais la proportion doit rester la même, car si vous perdez une partie de l'amour de soi, vous n'êtes plus dans la gratitude et le respect de vous-même. Et pour vous expanser, pour donner l'amour, la création et la lumière autour de vous, vous devez impérativement rester un Être lumineux et plein d'amour pour vous-même. Lorsque vous êtes en parfait équilibre dans cet amour, et qu'il atteint une dimension suffisamment grande, vous pouvez ressentir l'extase et le bonheur divin.



Comment trouver l'amour divin

Certaines personnes vont devoir faire un grand travail, vont devoir parcourir un long chemin, pour y arriver. Plus long est le chemin, plus grande est la récompense.

Certains humains ressentiront facilement cet amour divin, car leur Esprit, proche de leur Âme, est resté fidèle à leur Âme et a gardé toutes ces notions, toutes ces mémoires. Mais il est de plus en plus difficile à l'heure actuelle de retrouver ce bonheur divin facilement, car votre société vous a amené dans des croyances et un conditionnement de profit, de stress, de rendement financier, d'ego, de religions, qui faussent les principes divins de la Source.

Il faut suffisamment de confiance, de discernement, pour retrouver ces valeurs divines et faire abstraction de toute fausse croyance liée à votre éducation. Lorsque vous vous rendez compte de cette vérité, lorsque vous l'acceptez avec amour et gratitude, vous trouvez en vous toute l'énergie, toute la lumière, que vous avez besoin pour poursuivre votre route. Que ce soit du calme et du bien-être, que ce soit du dynamisme et du courage, que ce soit de la force et de la puissance, de la sécurité, vous pouvez tout trouver dans cette lumière. Tout ce qui est nécessaire et même superflu, pour que vous puissiez trouver le bonheur.

N'oubliez pas, seul l'abandon de fausses croyances principalement terrestres, vont vous permettre d'évoluer pleinement vers la vérité et l'illumination.

En passant du temps seuls avec vous-même ou avec des Êtres divins, vous comprendrez, vous évoluerez, vous aurez confiance, vous remercierez, vous demanderez et vous recevrez, si telle est ma volonté.

Plus vous passerez du temps avec vous-même, plus vous comprendrez, plus vous écouterez. Et lorsque votre Esprit aura rejoint votre Âme, et que les deux avec votre Corps auront fusionné en parfaite harmonie, vous pourrez ressentir cet amour divin de plus en plus profondément, de plus en plus intensément.

L'expansion de cet amour n'a pas de fin, il est en perpétuelle évolution. Et plus vous ressentirez cet amour divin, plus vous pourrez en profiter à n'importe quel moment de la journée ou de la nuit, et plus vous pourrez vous y plonger facilement, sur une simple pensée.

Pour vous aider à trouver cet amour divin, vous pouvez également passer du temps dans la nature et vous connecter à Gaïa. La musique douce peut aussi vous amener cet état d'Être. Le contact avec des personnes connaissant cet amour divin va aussi vous y amener plus facilement.

La visualisation positive et l'amour qui l'accompagne est aussi un magnifique outil pour y parvenir. Quelque soit le choix que vous reteniez, que vous essayiez, pensez à l'amour pour vous-même, à l'amour du projet, et à l'amour pour les autres.

Et vous ressentirez cet amour, cette extase, dans toute votre Âme, et dans tout votre Corps. Votre corps deviendra vibrations et extases. Toutes vos cellules brilleront de cette lumière, et vous régénéreront tout votre Corps, tous vos corps.

Soyez dans cette Vérité, dans cet Instant, dans cet Amour, avec Moi, et pour toujours. Je vous bénis et vous envoie ce magnifique et grandiose amour.

Votre Seigneur votre Dieu